

Alrededor de 35 personas asistieron a la primera visita guiada del año al Humedal Urbano Estero Agua Salada de Papudo, organizado por la Oficina de Medio Ambiente en conjunto con la Oficina de Turismo y Senda Previene de la I. Municipalidad de Papudo. Los asistentes pudieron admirar los paisajes del lugar y, al mismo tiempo, involucrarse en actividades de conservación, como la recolección de basura y deshechos, con el objetivo de educar a la comunidad sobre la importancia de proteger este ecosistema.

Giselle Valenzuela, Coordinadora de la Oficina de Medio Ambiente, menciona que la actividad “tiene como objetivo promover y dar a conocer el Humedal Urbano Estero Agua Salada”. También, concientizar sobre las visitas de forma adecuada hacia el humedal y la protección de la biodiversidad”. Estas jornadas forman parte de las estrategias de la Oficina de Medio Ambiente centradas en áreas protegidas y biodiversidad.

#### Anuncio Patrocinado

Los participantes valoraron esta instancia de aprendizaje sobre la flora y fauna, en específico de las aves que habitan la zona, compartir en familia y les parece de suma importancia comprometerse con el cuidado del medio ambiente. “Fue muy entretenido ver a la gente cómo participa, a los niños y ver que Papudo se está preocupando del entorno; eso también es lindo”, mencionó al respecto Juan Becerra, un asistente al recorrido.

Basado en las opiniones de los participantes a oportunidades anteriores, la Coordinadora anunció que esta iniciativa se repetirá a lo largo del año, realizando dos caminatas al mes en el Humedal Urbano Estero Agua Salada: “Participan sobre todo las familias y es súper bueno que los padres lleven a sus hijos para concientizar sobre el humedal, la importancia de protegerlos y aprender más sobre medio ambiente”, cerró la Coordinadora Giselle Valenzuela.

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



Junto a esto, invita a la comunidad a sumarse a las diversas actividades organizadas por la Oficina de Medio Ambiente de Papudo para esta temporada estival, con el fin de seguir promoviendo la participación y el cuidado del entorno.

y tú, ¿qué opinas?